



Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) a interdit de voyager avec le Coran en terre ennemie.

Ibn 'Umar (qu'Allah l'agrée, lui et son père) relate que le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) a interdit de voyager avec le Coran en terre ennemie.

[Authentique.] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim.]

Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) a interdit de prendre le Coran afin de voyager avec dans les pays mécréants qui n'ont pas l'Islam comme religion. Ceci, car il se peut qu'il y soit profané ou dégradé.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/5738>

